

Павел Неежмаков
Руководитель Секретариата КООМЕТ
ННЦ “Институт метрологии”
Харьков, Украина
Телефон: +38 057 700 3423
e-mail: pavel.neyezhnikov@metrology.kharkov.ua



Харьков / Kharkov
18.04.2011 № 33-7/572

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Копии:

Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам
Председателю ТК 1.7

Copies:

Attn National secretariats of COOMET
Attn Chairperson of Measurement Standards Joint Committee
Attn Chairperson of TC 1.7

Уважаемые дамы и господа,

Информирую Вас о том, что **в ранг согласованных переведены следующие темы КООМЕТ:**

368/BY-a/06 “Сличения эталонов единиц силы света и освещенности”.

438/RU-a/08 “Международные сличения национальных эталонов единицы показателя преломления”.

Рабочая группа – Геннадий Вишняков (ВНИИОФИ, Россия), Светлана Корнышева (ВНИИОФИ, Россия), Андрефс Фрикке (PTB, Германия).

439/RU-a/08 “Международные сличения национальных эталонов единицы угла вращения плоскости поляризации”.

Рабочая группа – Геннадий Вишняков (ВНИИОФИ, Россия), Александр Ломакин (ВНИИОФИ, Россия), Андрефс Фрикке (PTB, Германия).

461/RU-a/09 “Сличения эталонов единиц средней мощности лазерного излучения на длинах волн 0,532 и 10,6 мкм”.

Рабочая группа – Анатолий Либерман (ВНИИОФИ, Россия), Стефан Кюкк (PTB, Германия).

Формуляры согласованных тем **368/BY-a/06, 438/RU-a/08, 439/RU-a/08, 461/RU-a/09** прилагаются. Темы включены в Рабочую Программу КООМЕТ.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please take note of the **following agreed COOMET projects:**

368/BY-a/06 “Bilateral comparisons of the units of luminous intensity and illumination”.

438/RU-a/08 “International comparisons of national measurement standards of the unit of refractive index”.

Working Group – Gennady Vishnyakov (VNIIOFI, Russia), Svetlana Kornysheva (VNIIOFI, RUSSIA) and Andreas Fricke (PTB, Germany).

439/RU-a/08 “International comparisons of national measurement standards of the unit of an angle of rotation of a plane of polarization”.

Working Group – Gennady Vishnyakov (VNIIOFI, Russia), Alexander Lomakin (VNIIOFI, RUSSIA) and Andreas Fricke (PTB, Germany).

461/RU-a/09 “Comparisons of measurement standards of the unit of laser power (0.532, 10.6 microns)”.

Working Group – Anatoly Liberman (VNIIOFI, Russia) and Stefan Kück (PTB, Germany).

The forms of agreed projects **368/BY-a/06, 438/RU-a/08, 439/RU-a/08, 461/RU-a/09** are attached herewith. The above mentioned projects are included in the COOMET Working Program.

Павел Неежмаков
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Pavlo Neyezhnikov
Head of COOMET Secretariat



COOMET
Secretariat
Mironositskaya 42
Kharkov, 61002, UKRAINE

Tel.: +38 057 700 3423
Fax: +38 057 700 3423
coomet@metrology.kharkov.ua
www.coomet.org